

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679.

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX DEL DIA 10 DE MAIG DE 2023

En València en la Sala del Sertic del Ayuntamiento de València edificio Amadeo de Saboya, 11, a les 09:00 hores del dia 10 de mayo de 2023. I en sessió a distància via telemàtica, davall la Presidència del Sr. Javier Ismael Mateo García i la Vicepresidència del Sr. Carlos Galiana Llorens (excusa la seva assistència), amb l'assistència dels components del mateix, pel Grup Compromís, el Sr. Jordi Martínez Carrasco, el Sr. Artur García Lozano i el Sr. Ricard Granell Marco, la Sra. Sandra Ruiz Andrés, y el Sr. Carles Mulas Franco; pel Grup Socialiste la Sra. Mª Ángeles Latorre Girona y el Sr. Alesio Curti Lícer; pel Grup Popular, el Sr. Ignacio José Ballester Borrell, el Sr. Antonio Domingo Iranzo, i per el Grup Ciutadans, el Sr. Francisco Varea Saez, pel Grup Vox, el Sr. Carlos García Pedraza, actuant com a Secretaria la Sra. Mª José Beltrán Momblanch.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre del dia i s'adopten els següents acords.

1



1 RESULTAT: APROVAT

ASSUMPTE:

Lectura i aprovació, si és el cas, de l'acta de la Sessió anterior de data 26 d'abril de 2023.

Por el Sr. Presidente se da la bienvenida a los asistentes explicando que se da el último Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Patraix.

No es dona lectura del acta de la sessió anterior per coneixer els senyors vocals el seu contingut.

Somessa a votació es aprovada per unanimitat.

2 RESULTAT: APROVAT

ASSUMPTE:

Elevació al Consell de Districte del dictamen del grup de treball de urbanisme per a la consideració i aprobació si es el cas, del projecte d'activitats culturals 2023.

Toma la palabra el vocal Sr. Alex Vila en representación del vocal coordinador del Grupo de Trabajo de Urbanismo, indicando que "trabajasteis en el anterior grupo una serie de propuestas y si no os importa como comentaba Javier pasamos a la votación a no ser que tengáis algo que comentar."

Toma la palabra el vocal Sr. Artur Garcia Lozano: "però a mi m'agradaria aunque fora en un extracte digueren recordaren lo que anem a votar, cual es la temàtica, alguna modificació i m'agradaria que quedara clar que es lo que anem a votar".

Toma la palabra el vocal Sr. Alex Vila: "ara no el tinc, jo ara mateix no el tinc si Ma José..." Solicitando a la Secretaria de la Junta si tiene el acta o los datos.

Interviene la Secretaria de la Junta Sra. Mª José Beltrán: En la reunión del Grupo de Trabajo de Urbanismo de fecha 20-04-2023 acordaron varias actividades, pasando a dar lectura del acta que ya ha sido remitida a los señores vocales por la TASOC de la Junta en correo electrónico de fecha 5 de mayo de 2023, que se trascribe en los siguientes términos en cuanto a las actividades culturales propuestas:

"1. Se aprueba resolución de rotación de carteles luminosos de bon nadal para que sea aprobada por la Presidencia de la Junta a:

c/ Montesa con Gaspar Aguilar – Favara

Parque Imago - Vara de Quart

c/ San Vicente - Entrada Cami Real

2. Dos actividades propuestas:

Fomento y activación de la actividad económica de las plazas de nuestros barrios:



- 600 euros para fomentar la actividad económica en la plaza de Patraix mediante una Feria Animalista que llevaran las Colonias de Patraix y Avv Patraix.

Fecha sábado 3 de junio del 2023 a las 13.30H

Campaña de conocimiento de la Junta de Patraix + Economía circula:

- 3.300 euros para comprar Poinsettia tamaño pequeño y que en la maceta o en la etiqueta ponga lo siguiente: "Logo Junta Municipal de Patraix, debajo c/ Salabert 13 y debajo "la ciudadanía por la participación"

Que estas macetitas se entreguen de forma proporcional a las siguientes asociaciones:

AVV Favara

AVV Patraix

AVV San Isidro

AVV Cruz Cubierta

AVV Senabre

AVV San Marcelino

La fecha para su ejecución, 15 de noviembre del 2023".

Por la Sra. Secretaria, se matiza que esto es una errata porque la Junta Municipal está en calle Beato Nicolas Factor, 1 debería de poner calle Beato Nicolas Factor 1, si os parece porque calle Salabert es Centro Municipal de Servicios Sociales, que es donde hemos hecho los Consejos, se entiende que se ha querido decir calle Beato Nicolas Factor 1, que es la Sede de la Junta Municipal.

Toma la palabra el vocal Sr. Artur García Lozano "n'hi ha dos temes, el primer tema en relació a les llums jo crec que ja va ser l'any passat quand va sorgir el problema, i es que crec que digueren del Ajuntament que la proposta tenia que vindre per part del President, nosaltres podem recolzar al President de la nostra junta, direm que anem a demanar-la però la proposta hauria de ferla el President, no se si se'n recordeu del tema eixe".

Toma la palabra el Presidente de la Junta de Patraix Javier Ismael García, indicando que: "se envió la nota y desde Alumbrado Público aceptaba la rotación…ver el tema de si podían comprar más o no porque es un contrato que ya está cerrado, entonces ver si daba pie a cuando acabara ampliarlo. No recurda exactamente la redacción, pero vamos, ya nos escribieron a lo que les hicimos pasar."

Toma la palabra Rafaela de la AVV de Favara preguntando: "es por el reparto porque lo que es la comisión de urbanismo ¿se ha puesto en contacto con las asociaciones de vecinos para decirle que el reparto se haría desde allí? Era una propuesta que hacía el grupo de trabajo de



urbanismo, también se implicaba el mismo grupo y a la vez las asociaciones dimos la idea de que las podíamos repartir pero yo no sé si la comisión ha hablado con las diferentes asociaciones para hacer el reparto".

Le contesta el Sr. Presidente de la Junta de Patraix Javier Ismael García indicando que: "es un tema técnico y como quiera que no está Alessio" que es el Vocal Coordinador del Grupo de Trabajo de Urbanismo, no se puede dar esa información.

Interviene la vocal Sra. Angeles Latorre indicando que: "está de acuerdo con lo que dice la compañera, porque se habló de eso y cree que se quedó así; que se repartiría en las asociaciones de vecinos, solicitando la lista de asociaciones porque piensa que falta alguna, y la propusesta era en todas las asociaciones del Distrito".

Toma la palabra la Secretaria de la Junta Mª José Beltrán, diciendo que la lista de asociaciones está publicada en la pagina web y añade al listado la AVV Safranar, AVV Parque Central Iturbi, AVV Jesús Gaspar Aguilar, AVV San Vicente Ferrer y AVV San Vicente Mártir Bulevar Sur. Se suman éstas ya que la propuesta del Grupo de Trabajo es a todas las Asociaciones Vecinales y se amplia a todas aquellas Asociaciones Vecinales de la demarcación de Patraix inscritas en el Registro de Municipales de Entidades. Continua su intervención Mª José Beltrán a cerca de las fechas de la propuesta de la Feria Animalista, sugiriendo que como para el 3 de junio hay muy poco tiempo, sería recomendable poner esa fecha pero con otra fecha alternativa y posterior, es decir 3 de junio y añadir una coletilla indicando que en su caso una fecha posterior

Interviene el Presidente de la Junta de Patraix Javier Ismael García, indicando que hay que dejar la fecha 3 de junio porque queda más de un mes para hacer el trámite, y tal y como funciona esta casa, si ponemos el 3 y añadimos que en su caso otra fecha, será esta otra fecha

Toma la palabra el vocal Sr. Carlos García de Pedraza, manifestando que la cuestión que plantea la Secretaria "es que si se pone el 3 y luego no es el 3 de junio para decidir la nueva fecha al no poderse convocar un nuevo consejo de distrito, porque hay un nuevo Ayuntamiento quedaría la actividad bloqueada, entendemos que esa es su argumentación."

Sometido a votación queda aprobada la propuesta por unanimidad.

3	RESULTAT: APROVAT	
ASSUMPTE	ASSUMPTE:	
Secretaría de la Junta Muncipal de Patraix. Aprovació, si és el cas, de l'acta d'aquesta Sessió.		

Aprobación del acta de esta sesión.

En Valencia en la Sala del Sertic del Ayuntamiento de València edificio Amadeo de Saboya nº 11 a las 09:00 horas del 10 de mayo de 2023 y en sesión a distancia vía telemática delante de la Presidencia del Sr. Javier Ismael Mateo García y la Vicepresidencia el Sr. Carlos Galiana Llorens que excusa su asistencia. Con la asistencia de los componentes del mismo, por el Grupo Compromís Sr. Artur García i Lozano, Sr. Jordi Martínez Carrasco y Sr Ricard Granell Marco; por el Grupo Socialista la Sra. María Ángeles Latorre Girona y el Sr. Alex Vila; del Grupo Popular el Sr. Ignacio José Ballester y el Sr. Antonio Domingo Iranzo; por el grupo



Ciudadanos Francisco Varea y por el Grupo Vox el Sr. Carlos García de Pedraza, actuando como Secretaria la Sra. María José Beltrán Momblanch.

Abierta la sesión de la Presidencia se examinan los asuntos que figuran en el orden del día y se adoptan los siguientes acuerdos:

1. Primer punto del orden del día: lectura y aprobación, si es el caso, del acta de la sesión anterior de fecha 26 de abril de 2023.

No se da lectura del acta anterior por conocer los Señores Vocales su contenido, Sometida a votación es aprobada por unanimidad.

2. Segundo punto del orden del día: elevación al Consejo de Distrito del dictamen del grupo de Trabajo de Urbanismo para la consideración y aprobación si es el caso, del proyecto de actividades culturales 2023.

Toma la palabra el Sr. Vocal Alex Vila en representación del coordinador del grupo de trabajo de urbanismo a continuación indica que trabajaron el día 20 de abril de 2023 en una reunión del grupo de trabajo de urbanismo y por la Sra. Secretaria se da lectura del acta de dicha sesión. Las propuestas que se someten a votación a continuación son:

- La resolución de la rotación de carteles luminosos de Bon Nadal con su cambio a la Calle Montesa- Gaspar Aguilar Favara, Parque Imago Vara de Quart y c/ San Vicente Entrada Camí Real, que será el Sr. Presidente quien remita y notifique de nuevo a la Concejalía de Iluminación esa solicitud de cambio.
- Dos actividades culturales para realizar en 2023 que sería la relativa a fomento y activación de la actividad económica de las plazas de nuestros barrios con 600 € de dotación en la fecha sábado 3 de junio a las 13:30 horas y sería la relativa a las colonias animalistas una feria denominada feria animalista y la campaña de conocimiento de la Junta de Patraix + economía circula con 3.300 €, que sería la adquisición de la Poinsettia (flor de Pascua) en tamaño pequeño poner un logo de la Junta Municipal de Patraix que incluiría abajo la sede la Junta Municipal Beato Nicolás Factor, 1 y debajo Ciudadanía por la Participación. Y participarían todas aquellas Asociaciones Vecinales de la demarcación de la Junta Municipal de Patraix que estén inscritas en el Registro Municipales de Entidades.

Toma la palabra el Vocal Sr. Artur García y Lozano que le gustaría un extracto que quedara más claro lo que se va a votar, se concretan estas tres cuestiones y se somete a la aprobación indicando también que el tema de las luces, el año pasado ya surgió y dijo el Ayuntamiento que la propuesta debía hacerla el Presidente por lo que la propuesta de la rotación de las luces navideñas será el Sr. Presidente quien comunicará a la Concejalía de Iluminación.

Se somete a la votación de estos dos puntos y se aprueban por unanimidad.

Sometida a votación el acta de la sesión del Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Patraix de 10 de mayo de 2023 queda aprobada por unanimidad.



Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 10:00 horas, extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como secretario doy fe.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA